

学校だより

令和6年6月号

守口市立八雲東小学校

校長 萱野 壮

〈教育目標〉自ら学ぶ意欲を持ち、心豊かで、たくましく生きる子どもの育成

雨に濡れる^{あじさい}紫陽花が美しい季節になりました

梅雨の時期になり、雨の日が増えてきました。子どもたちは、晴れているときには元気に運動場でドッジボールやおにごっこなど、雨が降っているときには図書室で読書など静かに過ごす工夫をしています。雨の日でも、朝のあいさつをしっかりしている子がたくさんいて、笑顔になります。

季節の変わり目です。体調には十分気を付けて、「早寝、早起き、朝ごはん」で元気に登校してほしいと思っております。学校の教育活動にご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



○6年生、奈良へ校外学習

5月15日(水)に、6年生は校外学習(奈良)に行きました。

まず、グループに分かれて、時間やコースを考えながら、正倉院や二月堂などを、フィールドワークしました。

昼食後に、東大寺大仏殿に入り、大仏様を見ました。大仏殿や大仏様の見上げるほどの大きさに驚き、さらにこのような大きなものを機械がない時代につくられたことにも驚いていました。実際に行ってみると、その迫力を実感することができました。



○3年生、万博記念公園(パビリオン、ニフレル)へ。

5月17日(金)に、3年生が万博記念公園に校外学習に行きました。

太陽の塔を見て、まずは「EXPO'70パビリオン」に入り、当時の万博の様子が見える展示物を見学しました。そのあと、芝生の上で走り回ったり遊んだりし、おいしくお弁当をいただきました。後半は「ニフレル」



に入館し、班ごとにかわいい魚や変わった生き物などを見てまわりました。近くまで寄って見ることができるので、興味深く魚や動物の様子をじっくり観察していました。

○2年生大活躍！1年生の『学校たんけん』に寄り添って。

5月21日(火)に、1年生は生活科の学習『学校たんけん』をしました。そのときに2年生が1年生といっしょに学校の中を「たんけん」しました。

「この部屋は、・・・」と、1年生にやさしく教えてあげる2年生の姿に、頼もしさを感じ

ました。また1年生も笑顔いっぱい、楽しく2年生の説明を聞き、たんけんしていました。



○5年生、初めての宿泊学習。みんなで協力できました。

5月23日(木)24日(金)、5年生は林間学舎で兵庫県多可町に行きました。余暇村公園で「ウォークラリー」、宿舎に到着後、班で創意工夫した「秘密基地づくり」、夜には「キャンプファイヤー」歌ったり踊ったりして盛り上がりました。二日目には「魚つかみ体験」「川遊び」「飯ごうすいさん(カレーづくり)」を体験しました。どの活動でもみんなで協力して楽しめた、充実した林間学舎になりました。



○4年生、雨水の観察

5月27日(月)、4年生が理科『雨水のゆくえ』の学習で、傘を差しながら、運動場の雨水の流れる様子を観察しました。

雨が降ったときにも雨水は見るけれど、あらためて雨水の様子を見ると、たまるところと流れるところがあり、さらに調べてみると・・・。

班で調べる方法など相談し、予想をたてたり気付いたことを話し合ったりしながら、学びを深めていました。



○非常時に備えて。地区児童会、そして集団下校

5月30日(木)5時間目に、地区児童会を行いました。

非常時には登校している班で下校をします。今回、そのような場合に集まる場所(教室)に集まりました。

そして、普段の登校している様子をふりかえり、安全に登下校できるように、みんなで気をつけることを確認しました。そのあと、実際に班ごとで下校(集団下校)をしました。

参加いただきました地区委員さん、ありがとうございました。

